

25.11.2022 - 09:07 Uhr

## Solidar Suisse met les milliardaires au défi en Suisse



### Solidar Suisse met les milliardaires au défi en Suisse

Le 25 novembre, le magazine Bilan a publié son classement des « 300 plus riches de Suisse ». La fortune de certains milliardaires s'accroît, et, parallèlement, le nombre de personnes vivant dans l'extrême pauvreté connaît une grande accélération. Solidar Suisse alerte sur l'augmentation drastique des inégalités extrêmes et appelle à montrer l'exemple par la solidarité avec sa campagne « Défions les milliardaires » en Suisse.

Selon le classement du magazine Bilan, la fortune des personnes les plus riches en Suisse s'élève aujourd'hui 820,975 milliards de francs. Parmi elles et eux, la famille Bertarelli affiche par exemple un montant de 16 à 17 milliards de francs au compteur. Les effets catastrophiques de la pandémie de coronavirus, de la guerre ou du changement climatique ont un faible impact sur les plus riches, alors que cette année, selon l'organisation Oxfam, 263 millions de personnes supplémentaires dans le monde risquent de tomber dans l'extrême pauvreté.

### Le revers de la médaille : les 3 milliards les plus pauvres

« En ayant une famille à charge, nous sommes très angoissés, car peu importe le nombre d'heures que nous passons à travailler et à essayer de gagner suffisamment d'argent pour les dépenses quotidiennes, ce n'est pas suffisant », explique Khin San Win qui se bat pour nourrir ces trois enfants en Thaïlande. Cette réalité est partagée par [des milliards d'autres personnes](#) sur la planète qui gagnent moins de cinq francs par jour et n'ont aucun moyen de joindre les deux bouts.

Des inégalités extrêmes, qui sont non seulement injustes, mais comportent également de nombreux dangers. Sous leur règne, les sociétés se déchirent, la politique se radicalise, l'environnement et le climat subissent des dégradations irréversibles.

### L'exemple de la solidarité : défions les milliardaires

Solidar Suisse veut ouvrir la discussion sur la répartition des richesses et leur gestion équitable au sein de la société et insiste sur la nécessité de mettre en place des changements structurels durables. La campagne de l'ONG invite à montrer l'exemple par la solidarité. En effectuant un petit don en faveur des personnes laissées pour compte dans le monde, il est possible de défier trois milliardaires en Suisse (Magdalena Martullo-Blocher, Ernesto Bertarelli et Ivan Glasenberg) à faire de même multiplié par 20'000. En effet, les personnes les plus riches de Suisse possèdent en moyenne une fortune 20'000 plus élevée que la population.

À ce jour, plus de 500 donatrices et donateurs ont déjà mis l'un-e des milliardaires au défi et la campagne est soutenue par des personnalités comme Carlo Sommaruga, Thomas Wiesel et Bruno Peki.

### Participer à la campagne de Solidar Suisse

Agir face à l'accumulation constante de richesse de quelques personnes alors que des milliards d'autres sont laissées pour compte devient une nécessité. Défier les milliardaires en Suisse afin qu'elles et ils puissent mieux contribuer au bien commun est possible sur <https://solidar.ch/fr/defions-les-milliardaires/>

**Contact :**

Sylvie Kipfer, responsable communication et médias pour la Suisse romande, 079 297 02 62, [sylvie.kipfer@solidar.ch](mailto:sylvie.kipfer@solidar.ch)

**Matériel de campagne**

[Les visuels de la campagne ainsi que des témoignages](#) de personnes vivant dans des conditions difficiles sont à disposition.

Solidar Suisse, chemin des Mouettes 4, 1007 Lausanne

**Medieninhalte**



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001955/100899200> abgerufen werden.